

Muralla de Zamora



La ciudad de Zamora se encuentra en un enclave estratégico al encontrarse en un punto elevado, a los pies del río Duero y formando parte de la Vía de la Plata. De esta forma sus habitantes podían controlar la llegada de posibles invasores y las rutas comerciales. Por ese motivo la ciudad de Zamora llegó a contar hasta con tres recintos amurallados, lo que dio pie a recibir el sobre nombre de la bien cercada.

En la actualidad solo se conservan algunos trazos de estas murallas, siendo el tramo mejor conservado el primero de los tres que fue construido en el siglo XI, en tiempos de Fernando I, rodea el casco histórico y el Castillo, fue edificada sobre otra anterior de época romana. Es también la más importante de todas, delimitando el atolón en el que se asienta la ciudad. En la muralla se encuentran algunas de las puertas de acceso más singulares.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Militar

Construcción: Muralla

Periodo Histórico: Edad Media

Dirección

Zamora. Zamora.

Más Información

Oficina de Turismo de Zamora

Dirección:

Plaza de Arias Gonzalo, 6. Zamora. 49001 Zamora.

Teléfono: 980 533 694

Fax: 980 533 694

Email: oficinaturismo@zamora.es

Página Web: <https://turismo-zamora.com/>

Oficina de Turismo Regional de Zamora

Dirección:

Avda. Príncipe de Asturias, 1. Zamora. 49012 Zamora.

Teléfono: 980 531 845

Email: oficinadeturismodezamora@jcy.l.es

Página Web: www.turismocastillayleon.com